



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

## Di Bulan Suci Ramadhan 1445 H Polsek Beber Laksanakan Binrohtal

Panji R - [CIREBON.FR.N.CO.ID](http://CIREBON.FR.N.CO.ID)

Mar 14, 2024 - 18:22



BEBER - (14/03/2024) Bulan suci Ramadhan merupakan waktu yang sangat dinanti oleh umat Muslim di seluruh dunia. Di bulan yang penuh berkah ini, umat Muslim dihibau untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaannya kepada Allah SWT. Responsif terhadap hal tersebut, Kepolisian Sektor Beber Polresta Cirebon melakukan sebuah kegiatan pembinaan rohani dan mental yang biasa disebut dengan Binrohtal.

Kegiatan Binrohtal ini dilakukan guna memberikan pengarahan dan arahan kepada anggota polisi agar lebih fokus pada kegiatan-kegiatan yang mendukung meningkatkan keimanan dan ketaqwaan. Dalam kegiatan ini, anggota polisi diberikan pengajaran tentang bacaan doa yang benar, tata cara shalat, dan banyak hal lainnya yang sangat penting dalam kehidupan sehari-hari. Tutur Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan Binrohtal ini diikuti oleh anggota polisi dari Kepolisian Sektor Beber. Mereka dilatih untuk lebih memahami dan menghayati agama serta diberikan motivasi untuk selalu meningkatkan ibadah-ibadah mereka, utamanya dalam bulan suci Ramadhan ini.

Kapolsek Beber, AKP Eddie Mulyono SH mengatakan pula, "Bulan Ramadhan adalah waktu yang sangat tepat untuk kita meningkatkan keimanan dan ketaqwaan. Kegiatan Binrohtal ini bertujuan untuk memberikan arahan dan motivasi kepada para anggota polisi agar mereka dapat mempraktikkan agama dengan benar dan menjadi lebih baik sebagai manusia dan juga sebagai polisi yang melayani masyarakat".

Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK ,SH,MH melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH diharapkan dengan adanya kegiatan pembinaan rohani dan mental seperti Binrohtal ini, anggota polisi dapat menjadi lebih baik dalam melaksanakan tugasnya sebagai pelayan masyarakat dan juga sebagai umat Muslim yang baik dan benar. Semoga kegiatan Binrohtal menjadi sebuah langkah awal untuk meningkatkan kualitas hidup spiritual anggota polisi dan masyarakat sekitar.